

Pág.: 3 Cm2: 245,3 Fecha: 20-01-2025 5.000 Tiraje: Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 Supl.: El Rancağüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: SAG suspenden envíos de productos cárnicos desde Alemania a Chile por brote de fiebre aftosa

llegaron a USD 5.762 mi- exportados correspondie- parado con 2023. En el nes, con una disminución llones, con un crecimiento ron a frutas, maderas, ce- detalle, las importaciones de 5,6%.

SAG suspenden envíos de productos cárnicos desde Alemania a Chile por brote de fiebre aftosa

aftosa registrado en Brandeburgo, Alemania, el cual fue notificado la semana pasada por la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA), no se han certificado productos de especies susceptibles a esta enfermedad provenientes de ese país; conforme a los acuerdos vigentes entre Chile y la Unión Europea, Alemania suspendió de manera inmediata las certificaciones sanitarias que respaldan la condición zoosanitaria de riesgo, lo que se mantendrá hasta que recupere su estatus de país libre de fiebre aftosa sin vacunación.

De este modo, Chile ha dejado de

informó que, tras el brote de fiebre procesados, frescos y crudos; semen bovino, ovino y caprino; óvulos y embriones bovinos obtenidos in vitro, procedentes de Alemania.

Junto con ello, el SAG se encuentra reforzando la inspección en puertos para que se analicen en profundidad los embarques que provengan de Alemania y que hayan sido exportados previos a la fecha de la autosuspensión; así como también se ha fortalecido la revisión de equipaje acompañado de pasajeros/as provenientes de Europa y de sus conexiones aéreas, para evitar el ingreso de productos de riesgo que pudiesen poner en peligro la condición sanitaria de nuestro país. recibir productos de riesgo como La fiebre aftosa es una enfermedad carne porcina, carne bovina, leche, viral altamente contagiosa que afecta

El Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, productos lácteos, productos cárnicos a animales con pezuñas, como vacas, cerdos, oveias y cabras. Su impacto económico es significativo, ya que no solo reduce drásticamente la productividad ganadera, sino que también representa una seria barrera para el comercio internacional de animales y productos pecuarios, al restringir las exportaciones hacia mercados que exigen estrictos estándares sanitarios. Chile desde 1981 es considerado País Libre de Fiebre Aftosa, condición que lo distingue como uno de los pocos en el Cono Sur con este nivel de excelencia zoosanitaria, posicionándolo en el comercio internacional como un socio confiable para los mercados más exigentes, que demandan altos estándares sanitarios.